

Chile Vamos confirma a Sacha Razmilic como candidato a alcalde y podría competir con otras cartas ligadas a la centro derecha

ELECCIÓN. A la carrera se sumarían Irina Salgado y Luis Aguilera que están en proceso de recolección de firmas al igual que otros 13 inscritos. Además de quién gane la primaria oficialista y el actual alcalde.

Constanza Caldera Pfeiffer
 cronica@mercurioantofagasta.cl

El exdirector regional de Sercotec, Sacha Razmilic (Evópoli), será el candidato a alcalde por Antofagasta de Chile Vamos. Así, fue confirmado ayer desde la coalición de oposición, la cual también definió sus cartas municipales en otras ciudades del país.

"Agradezco la confianza que han depositado los partidos de Chile Vamos en esta candidatura. Nuestra ciudad y sus vecinos han sufrido estos años de mala administración municipal, que se suma al pobre desempeño del gobierno y la falta de liderazgos regionales. Antofagasta se saca adelante trabajando en equipo", señaló Razmilic.

APOYO CHILE VAMOS

Tras la oficialización de Razmilic como candidato a alcalde por Antofagasta, los presidentes de Chile Vamos se reunieron para entregar su respaldo al ingeniero comercial.

"Hemos alcanzado este acuerdo de candidato único para la Municipalidad de Antofagasta, con el único fin de recuperar la ciudad, sobre todo porque en las próximas elecciones debemos vencer al populismo, la mala gestión y la ideología de izquierda. Ahora

"Agradezco la confianza que han depositado los partidos de Chile Vamos en esta candidatura".

Sacha Razmilic
 Candidato a alcalde CHV

trabajaremos juntos y acompañaremos a Sacha Razmilic en este desafío por el bienestar de nuestra comuna", declaró la presidenta regional de Evópoli, Yantiel Calderón.

El presidente regional de RN, Rodrigo Saavedra, recordó que como consejo regional del partido proclamaron a Razmilic hace casi un mes.

"Con la convicción de tener efectivamente un candidato único, de Chile Vamos. Por lo tanto, hoy (ayer) estamos ratificando los acuerdos apostando por una persona que tiene muchas ganas de mejorar Antofagasta, que tiene las capacidades y sobre todo la capacidad de poder reunir al resto de los partidos en pos de un objetivo, que es recuperar nuestra querida ciudad, que está a muy mal traer, en todos los aspectos", declaró.

El presidente regional de la UDI, Pablo Toloza, junto con agradecer el interés y disposición de Rogelia Contreras de



SACHA RAZMILIC SE REUNIÓ AYER CON LOS PRESIDENTES DE EVÓPOLI, UDI Y RN.

haber aceptado el desafío de ser candidata a alcaldesa del partido, destacó el acuerdo de Chile Vamos.

"Es la carta de Chile Vamos (Razmilic) y por tanto tenemos que trabajar todos por esa candidatura, eso es lo que corresponde ahora. La UDI es un partido disciplinado, y además es lo que nos ha pedido la candidata presidencial de nuestro partido, que es Evelyn Matthei, en el sentido de trabajar en la unidad del sector y bajo esa condición siempre la UDI ha sido un par-

tido que ha respetado los acuerdos", indicó.

ESCENARIO

Razmilic deberá enfrentarse con quien resulte electo en la primaria del oficialismo más la DC del 9 de junio, en la cual participarán los concejales Camilo Kong (CS) e Ignacio Pozo (PR), el exseremi de Gobierno, Pablo Iriarte (PC), el exalcalde de Antofagasta, Wilson Díaz (PS), el exconcejal Gonzalo Dantagnan (DC) y el exalcalde de Tocopilla, Fernando San Román (apoyado por el Partido

Acción Humanista).

Asimismo, con el actual alcalde Jonathan Velásquez (Indep.), quien anunciará en los próximos días que irá a la elección.

Pero también con postulantes ligados a la centro derecha, y que actualmente se encuentran en la búsqueda de patrocinios a través de la plataforma habilitada por el Servicio Electoral (Servel) para inscribir sus candidaturas como independientes, como es el caso del concejal Luis Aguilera, quien renunció a RN en noviembre

del año pasado y de la exdirectora regional de Onemi y Sernatur, Irina Salgado, quien renunció a Evópoli el año 2018.

Asimismo, actualmente existen otros 13 interesados en inscribir su candidatura al alcalde por Antofagasta como independientes y que están en proceso de recolección de firmas en esta plataforma.

Uno de ellos, es el dueño de Radio Romina y empresario inmobiliario, Luis Pérez Argote. Se suma también Rony Acosta, quien es abogado de la Universidad de Concepción, con estudios de postgrado en gestión tributaria, quien se desempeñó como juez tributario del Servicio de Impuestos Internos en las regiones de Punta Arenas, Antofagasta y Santiago.

Otro de los interesados en postular al municipio local, es el ingeniero comercial y empresario antofagastino, Fuad Majluf, quien tiene un magister en recursos humanos y en comunicación estratégica y cuenta con experiencia profesional, en industria minera.

A ellos, también se suman: Angélica Soto, Bessy Vladilo, Francisco Gallardo, Héctor Ramírez, Juan Eduardo Yutronic, Luis Armando Godoy, María Teresa Castillo, Michael Alquinta, Segundo Álvarez y Sergio Chávez. 